



PANATHLON INTERNATIONAL

LUDIS IUNGIT

LE PANATHLON EST AVEC L'UKRAINE

Le Panathlon International se joint aux expressions de condamnation de l'agression de la Russie contre l'Ukraine. Les valeurs du sport sont un élément clé de la vie des citoyens et nécessitent, pour leur expression, des conditions absolues de liberté et de démocratie.

Le dessein des agresseurs de réduire un peuple dans des conditions de sujétion politique, implique une grave mortification aussi de l'expression de toute pratique sportive qui rappelle, dans son essence, la prévalence du libre choix et de l'exercice spontané pour la construction psychophysique, éthique et morale d'une conscience civile.

Avec cette prémisse, le Panathlon International, en vertu également de la relation de coopération institutionnelle, rejoint la position du Comité International Olympique dans la condamnation de l'agression, se déclarant « profondément préoccupé par la violation de la trêve olympique » commencée le 4 février et destinée à durer jusqu'à une semaine après les Jeux Paralympiques.

Le Président Thomas Bach a mis en place une task force chargée de suivre de près la situation et de coordonner l'aide humanitaire aux membres de la communauté olympique en Ukraine.

Le Panathlon International, en réitérant avec détermination et conviction cette ligne de condamnation, qui exclut également le sport russe de toute participation à des événements internationaux, exprime sa solidarité avec tous les athlètes russes qui démontrent qu'ils ne partagent pas l'agression et qui sont exclus de la participation aux événements sportifs qui sont une partie fondamentale de leur vie. Eux aussi, comme les Ukrainiens, sont victimes d'un acte ignoble et totalement attentatoire aux valeurs humaines fondamentales.

VILLA QUEIROLO

Via Aurelia Ponente 1 - 16035 Rapallo (GE) - I
Tel. +39/0185/65295-6 - Fax +39/0185/230513
www.panathlon-international.org

Cod. fisc. 80045290105 - P.IVA 02009860996

